



Nuestra Señora del Rosario

AÑO XXII, Nº704 - HOJA LITÚRGICO-INFORMATIVA
26º DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO - 28 SEPTIEMBRE 2025

Queridos hermanos y hermanas, también hoy nos detenemos en el misterio del Sábado Santo. Es el día del Misterio pascual en el que todo parece inmóvil y silencioso, mientras que en realidad se cumple una invisible acción de salvación: *Cristo desciende al reino de los infiernos para llevar el anuncio de la Resurrección a todos aquellos que estaban en las tinieblas y en la sombra de la muerte.* Este evento, representa el gesto más profundo y radical del amor de Dios por la humanidad. Cristo entra, por así decirlo, en la misma casa de la muerte, para vaciarla, para liberar a los habitantes, tomándoles de la mano uno por uno. Es la humildad de un Dios que no se detiene delante de nuestro pecado, que no se asusta frente al rechazo extremo del ser humano. El Hijo de Dios se adentró en las tinieblas más espesas para alcanzar también al último de sus hermanos, para llevar también allí abajo su luz. En este gesto está toda la fuerza y la ternura del anuncio pascual: la muerte nunca es la última palabra.



Cristo desciende a los infiernos para liberar también hoy a los que viven la muerte a causa del mal y del pecado, a los que viven el infierno cotidiano de la soledad, de la vergüenza, del abandono o del cansancio de la vida. Cristo entra en todas estas realidades oscuras para testimoniarnos el amor del Padre. No para juzgar, sino para liberar. No para culpabilizar, sino para salvar. Y lo hace sin clamor, de puntillas. En los iconos orientales de la Resurrección, Cristo no se salva solo a sí mismo, no vuelve a la vida solo, sino que lleva consigo a toda a la humanidad. Esta es la verdadera gloria del Resucitado: *es poder de amor, es solidaridad de un Dios que no quiere salvarse sin nosotros, sino solo con nosotros.* El Sábado Santo es, por tanto, el día en el que el cielo visita la tierra más en profundidad. Es el tiempo en el que cada rincón de la historia humana es tocado por la luz de la Pascua. Y si Cristo ha podido descender hasta allí, nada puede ser excluido de su redención. No hay pasado tan arruinado, no hay historia tan comprometida que no pueda ser tocada por su misericordia.

Queridos hermanos y hermanas, descender, para Dios, no es una derrota, sino el cumplimiento de su amor. No es un fracaso, sino el camino a través del cual Él muestra que ningún lugar está demasiado lejos, ningún corazón demasiado cerrado, ninguna tumba demasiado sellada para su amor. Y si a veces nos parece que tocamos fondo, recordemos: ese es el lugar desde el cual Dios es capaz de comenzar una nueva creación. El Sábado Santo es el abrazo silencioso con el que Cristo presenta toda la creación al Padre para volver a colocarla en su diseño de salvación.

Palabras del Papa León XIV

PALABRA DE DIOS

Lectura del Profeta Amós (6, 1a. 4-7)

Esto dice el Señor omnipotente: «¡Ay de aquellos que se sienten seguros en Sion, confiados en la montaña de Samaría! Se acuestan en lechos de marfil, se arrellanan en sus divanes, comen corderos del rebaño y terneros del establo; tartamudean como insensatos e inventan como David instrumentos musicales; beben el vino en elegantes copas, se ungen con el mejor de los aceites pero no se conmueven para nada por la ruina de la casa de José. Por eso irán al destierro, a la cabeza de los deportados, y se acabará la orgía de los disolutos».

Salmo 145, 7. 8-9a. 9bc-10

R/. Alaba, alma mía, al Señor.

Lectura de la Primera Carta del Apóstol San Pablo a Timoteo (6, 11-16)

Hombre de Dios, busca la justicia, la piedad, la fe, el amor, la paciencia, la mansedumbre. Combate el buen combate de la fe, conquista la vida eterna, a la que fuiste llamado y que tú profesaste noblemente delante de muchos testigos. Delante de Dios, que da vida a todas las cosas, y de Cristo Jesús, que proclamó tan noble profesión de fe ante Poncio Pilato, te ordeno que guardes el mandamiento sin mancha ni reproche hasta la manifestación de nuestro Señor Jesucristo, que, en el tiempo apropiado, mostrará el bienaventurado y único Soberano, Rey de los reyes y Señor de los señores, el único que posee la inmortalidad, que habita una luz inaccesible, a quien ningún hombre ha visto ni puede ver. A él honor y poder eterno. Amén.

Lectura del Evangelio según San Lucas (16, 19-31)

En aquel tiempo, dijo Jesús a los fariseos: «Había un hombre rico que se vestía de púrpura y de lino y banqueteaba cada día. Y un mendigo llamado Lázaro estaba echado en su portal, cubierto de llagas, y con ganas de saciarse de lo que caía de la mesa del rico. Y hasta los perros venían y le lamían las llagas. Sucedió que murió el mendigo, y fue llevado por los ángeles al seno de Abrahán. Murió también el rico y fue enterrado. Y, estando en el infierno, en medio de los tormentos, levantó los ojos y vio de lejos a Abrahán, y a Lázaro en su seno, y gritando, dijo: “Padre Abrahán, ten piedad de mí y manda a Lázaro que moje en agua la punta del dedo y me refresque la lengua, porque me torturan estas llamas”. Pero Abrahán le dijo: “Hijo, recuerda que recibiste

tus bienes en tu vida, y Lázaro, a su vez, males: por eso ahora él es aquí consolado, mientras que tú eres atormentado. Y, además, entre nosotros y vosotros se abre un abismo inmenso, para que los que quieran cruzar desde aquí hacia vosotros no puedan hacerlo, ni tampoco pasar de ahí hasta nosotros”. Él dijo: “Te ruego, entonces, padre, que le mandes a casa de mi padre, pues tengo cinco hermanos: que les dé testimonio de estas cosas, no sea que también ellos vengán a este lugar de tormento”. Abrahán le dice: “Tienen a Moisés y a los profetas: que los escuchen”. Pero él le dijo: “No, padre Abrahán. Pero si un muerto va a ellos, se arrepentirán”. Abrahán le dijo: “Si no escuchan a Moisés y a los profetas, no se convencerán ni aunque resucite un muerto”».



AÑO JUBILAR

Estamos celebrando el **Año Jubilar 2025**. El Papa Francisco le dio apertura el 24 de Diciembre de 2024 y el Papa León lo concluirá el 6 de Enero de 2026. El Año Jubilar tiene como lema: "*Peregrinos de esperanza*". Este Año Santo busca ser un tiempo de renovación espiritual, conversión y reconciliación. A los cristianos se nos invita a redescubrir el perdón y la esperanza frente a las crisis mundiales. Y nos ofrece la ocasión para renovar nuestra fe y recibir la indulgencia plenaria. Con este fin acudiremos a la Catedral de la Almudena y lo haremos en comunión con las parroquias de nuestro Arciprestazgo. Saldremos por la puerta de nuestra parroquia, en la mañana del día **11 de Octubre** y, caminando, nos dirigiremos a la Catedral. En el trayecto se nos irán uniendo miembros de las otras parroquias de nuestro Arciprestazgo. Juntos llegaremos a la ermita de la Virgen del Puerto, y allí haremos un alto para orar a Santa María, Madre de la Esperanza. Y nos quedará el último tramo, subir hasta llegar a la plaza de la Almudena; allí nos encontraremos con quienes viajarán en autobús y, desde ese momento de encuentro, entrar todos juntos por la Puerta y disponernos a celebrar la eucaristía en la misa del peregrino. Quienes desean participar en esta peregrinación propia del Año Jubilar, se inscriban en el despacho parroquial para saber cuántos participaremos en la peregrinación. Como preparación para recibir la indulgencia del Año Santo 2025, habrá ocasión de celebrar el sacramento de la Reconciliación el **Jueves día 9** y el **Viernes día 10** en horario de **18h a 19.15h**.

PAELLADA POPULAR

El **Domingo 5 de octubre**, dentro de la celebración de las fiestas patronales de la parroquia, tendremos nuestra tradicional Paellada Popular. Como siempre, será en la plaza de la parroquia **tras la misa de 12.30h**.

El coste de la paellada este año será de **8 euros** por persona, para cubrir los gastos de la paella y la bebida.

Los **tickets** estarán a la venta **del 21 al 28 de Septiembre** después de las misas, en los despachos parroquiales. También se venderán en Santa Clara los **Domingos 21 y 28 de septiembre** después de la misa y en el Colegio **del 22 al 26 de Septiembre** en horario de portería. Tenéis los horarios en los carteles informativos que encontraréis a la salida de la iglesia.

Se admitirán donativos para que, quién lo desee, pueda ayudar a que nadie se quede sin participar. Estamos todos invitados a esta oportunidad de compartir y crear comunidad, que tanto éxito ha tenido en las anteriores ediciones. Esperamos veros a todos y disfrutar de vuestra compañía un año más.

FIESTAS PATRONALES

En el primer fin de semana de octubre llegan las fiestas patronales de la parroquia. Este es el programa de actos para este año:

Sábado 4 de octubre

11:00 - 14:00 Fiesta en la plaza

19:30 Eucaristía Solemnidad de San Francisco de Asís en Santa Clara

Domingo 5 de octubre

12:00 Presentación del vídeo "Día a día de un franciscano" en El Rosario

12:30 Eucaristía en El Rosario

14:00 Paellada comunitaria en la plaza

Lunes 6 de octubre

19:00 Plegaria del rosario

19:30 Eucaristía en El Rosario

Martes 7 de octubre

9:30 Eucaristía diaria en El Rosario

19:30 Eucaristía Solemnidad Nuestra Señora del Rosario

CATEQUESIS DE CONFIRMACIÓN

Los jóvenes y adultos que deseen recibir el sacramento de la Confirmación, en nuestra parroquia, pueden inscribirse a través de la dirección de correo electrónico de la parroquia: rosario@pazybien.org

¿Quieres mantenerte informado?

¿Te interesa recibir las novedades de la Parroquia por e-mail y por whatsapp?

Déjanos tus datos en buzonsugerenciasrosario@gmail.com